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見通しをも っ て 、楽 しい夏休みに！
明日７月２５日から８月２３日まで、子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。

今年度は、３０日間、約１か月の休みとなります。夏休み前集会では、４月から夏休み前ま

での学校行事を画像で振り返りながら子どもたちの頑張りを確認しました。最後に童話「アリとキリギリス」

を紹介し、「見通しをもって計画的に過ごす」ことの大切さをお話ししました。「規則正しく生活」し、「コツコ

ツ宿題を頑張って」、最終日に「楽しかったな」と振り返られるような、夏休みにして欲しいと思います。

また、夏休みは様々な危険が子どもたちを取り巻いています。何より大切なのは、「自分の命は自分で守り」、

夏休み後に、全員元気に学校に戻ってくることです。そのためにも、学校から配布された「夏休みのやくそく」

を、今一度、親子でご確認し、安全に過ごせるようにご協力をお願いします。

では、８月２４日(木)の夏休み明け集会で、一段とたくましくなった子どもたちと再会できることを、楽しみ

にしております。

夏休み前集会 児童の発表 「前学期前半に頑張ったことと夏休みに頑張りたいこと」

五年 三浦 ○ さん
私が前期前半に頑張ったことは二つあります。
一つ目は、勉強です。勉強したことをその日のうちに

覚えることを目標に取り組みました。そのために、ノー
トの取り方を工夫して、大切だと思ったことは色をつけ
たり、メモを取ったりして、後で見返した時にわかりや
すくなるようにしました。問題がわからない時には先生
や友達に聞いて、その日のうちに理解することができる
ようにしました。家庭学習も工夫して取り組みました。
間違いをなくし正確に覚えるために、漢字は一字一字声
に出して確認し、覚えやすい方法を考えて練習するよう
にしました。丸付けも丁寧にしました。間違った問題は、
答えが合うまで何度も解き直したり、間違った理由を考
えたりすることで、同じ間違えをしないようにしました。
その結果、勉強したことをその日のうちに理解すること
ができるようになり、自分で間違いに気付くことができ
るようになってきました。
二つ目は、委員会です。今年から委員会が始まり、私

はボランティア委員会に入りました。最初は「やれるか
な。」と不安な気持ちがありました。購買の仕事では、
お客さんへの対応が難しくて時間がかかってしまう日も
ありますが、６年生や友達が声を掛けてくれたので、不
安な気持ちがなくなりました。おかげで、全校のために
取り組んでいます。今は、スムーズに購買の仕事ができ
るようになり、責任をもって取り組んでいます。
夏休みに頑張りたいことは二つあります。
一つ目は苦手な算数です。前期前半に習った内容で、

苦手な単元があるので、家庭学習でたくさん取り組みた
いです。夏休み明けには今までに勉強したことを生かし
て問題を解くことができるように頑張りたいです。夏休
みの最後になってからあせらないよう、毎日計画的に取
り組んでいきたいです。
二つ目は健康に過ごすことです。次の日が休みだから

といって夜更かしにならないように気をつけて、規則正
しい生活をしたいです。家庭科で栄養バランスについて
も勉強したので、勉強したことを生かして、食生活にも
気をつけて、バランスのよい食事をとることで健康に過
ごしたいです。
この二つのことを頑張り、前期後半が始まっても、勉

強や委員会の活動に一生懸命に取り組めるようにしたい
です。

二年 松岡 ○○ さん
わたしは、２年生になって算数の勉強を一番がんばり

ました。とくにがんばったのは、時計と水のかさの勉強
です。時計の勉強では、時間を考えるのがむずかしかっ
たです。時計にしるしをつけて、なん回も問題をときま
した。そしたらだんだんとけるようになりました。水の
かさでは、ペットボトルに入った水の量をテストでよく
まちがっていました。まちがえた問題を自分でもう一回
やってみたらおぼえてきました。まちがえた問題をやっ
てよかったなと思いました。
生活の勉強では、やさいをそだてるのが楽しかったで

す。そだてたやさいは、ミニトマトです。花の色は黄色
でかわいかったです。お花のとなりに小さなみができて
いました。今は、大きなみで赤くなっています。ミニト
マトのみが大きくなってくれてうれしいです。夏休みに
も水やりをがんばりたいです。
ほかにも夏休みにがんばりたいことは、お手伝いです。

お手伝いでは、そうじきやげんかんそうじをして、お母
さんとお父さんをよろこばせたいです。あと、読書もが
んばりたいです。読書では、いろんな本を読みたいです。
そして、元気に夏休みをすごしたいです。

四年 菊地 ○○ さん
前き前半にがんばったことは二つあります。
一つ目は、算数の学習です。ぼくは、角度の勉強をが

んばりました。家では、何度も練習しました。そうした
ら、角度を正かくにはかれるようになりました。
二つ目は、係活動です。ぼくは、お手伝い係として、

くばりものの仕事を毎日することができました。係活動
を毎日すると、今日も一日がんばったなという気持ちに
なります。
夏休みにがんばりたいことは、二つあります。
一つ目は勉強です。夏休みはいっぱい宿題が出るので、

ためないようにがんばりたいです。とくに、理科、算数、
国語をがんばりたいです。そして、家族の人に「がんば
ったね」と言ってもらいたいです。
二つ目はスポ少です。ぼくは、バスケットボールスポ

少に入っているので、体力が必要です。だから、ぼくは
休まずバスケットの練習にさんかして体力をつけたいで
す。また、家でもバスケットボールの練習をつづけます。
強とスポ少をがんばり、よい夏休みにしたいです。



※「保護者アンケート」へのご協力、ありがとうございました。皆様からいただいたご意見を真摯に受け止

め、今後の学校経営に生かしていきたいと思います。

７月７日(金)のＰＴＡ授業参観・学級懇談に際し、平日のお忙しい中、たくさんの保護者の皆様の

ご参加をいただき、ありがとうございました。４月から約４か月間ですが、お子さんの成長を感じる

ことができたのではないでしょうか。ＰＴＡ奉仕作業の窓ふきにもたくさんのご参加をいただき、あ

りがとうございました。おかげで校内がピカピカになり、明るくなったようです。授業参観では、ど

の学年も張り切って学習に向かう姿を見せることができ、うれしく思いました。１年生は、講師の方

をお招きし「鍵盤ハーモニカ教室」を開き、鍵盤ハーモニカの弾き方を教えていただきました。４年

生は「手洗い教室」として、由利本荘食品衛生協会の方々においでいただき、正しい手洗いの方法に

ついて学習することができました。

学級懇談では、夏休み中の課題や生活の約束に加え、先日ご協力をいただいたメディアコントロー

ルについてもお話されたと思いますが、目前に控えた夏休み中も、「メディア使用は２時間まで」「８

時以降はメディアに触れない」の２点を生活のめあてに加えていただければ幸いです。

夏休み中の生活はもちろんですが、今後の子吉小学校の学校運営へのご理解・協力をよろしくお願

いいたします。

「ＰＴＡ授業参観」 ありがとうございました。

７月１２日(水）に、

社会福祉協議会からお二

人の講師を招いて、６年

生が「認知症サポーター

育成講座」を行いました。

認知症に対する正しい認

識や、接し方など、今後

ますます高齢化する社会を生きる子どもたちにとっ

て、大変意義のある学習になりました。

【児童の感想】
私は、認知症について初めてくわしく知りま

した。前までは、ただ物忘れがひどくなるくら
いと思っていたけど、判断のスピードが遅くな
ったり、身内の人の名前を忘れてしまうという
ことを初めて知りました。そういう人がいたら、
支えていきたいと思いました。

６年 髙橋 ○○○ さん

認知症サポーター育成講座

７月１１日(火)に、今年度最初の「縦割り清掃」

がありました。子吉小学校の特色である「縦割り活

動」の一つとして、行っているものです。

校内の掃除箇所を、１６個ある縦割り班で分担し、

１～６年生が協力してお掃除に取り組みました。い

つものメンバーと違うせいか、少し緊張した面持ち

で、真剣にお掃除に取り組みました。

ほうきや雑巾の使い方を、１・２年生に優しく教

える６年生。６年

生のやり様を熱心

に見て、一生懸命

実行しようとする

１・２年生。

微笑ましい光景

がたくさんありま

した。

縦割り清掃


